Unser Kreis Rendsburg-Eckernförde ist vielfältig und schön. Als Bundestagsabgeordneter vertrete ich unsere Interessen in Berlin - ob bei der Finanzierung von Kirchenrestaurierungen im Kreis oder wenn es gilt, unseren Soldaten aus Hohn/Alt Duvenstedt und Eckernförde den Rücken für ihren schweren Dienst zu stärken. Ich bin für jede Bürgerin und jeden Bürger ansprechbar!

"ICH WILL DER ANWALT UNSERER REGION IN BERLIN SEIN!"



Die Ostsee ist ein Schatz unserer Region.

Das Meer bietet uns für Wirtschaft und Tourismus gute Voraussetzungen: Ich will die Zukunft der Fischerei ebenso sichern wie die Urlaubsregion an Ostsee, Schlei und Eider stärken. Ebenso werde ich für die Anschaffung neuer U-Boote für Eckernförde stimmen.



Der landwirtschaftliche Familienbetrieb ist das Rückgrat des ländlichen Raumes.

Ich bin auf dem Dorf aufgewachsen und habe viel Zeit im Stall und auf dem Feld zugebracht. Unsere Betriebe brauchen faire Wettbewerbsbedingungen. Ich stehe hinter der harten und guten Arbeit unserer Landwirte.



Der Verkehr muss fließen.

Ob Wasserstraße, Landstraße oder Datenautobahn: Die Verbesserung der Infrastruktur ist für mich die zentrale politische Aufgabe in den nächsten Jahren. Millionen fließen in die wichtigste Wasserstraße der Welt, den NOK. Das alles stärkt unseren Wirtschaftsstandort.



Zukunftsprojekt Deutschland.

Bei der Bundestagswahl am 24. September geht es darum, dass Deutschland weiterhin ein erfolgreiches und sicheres Land bleibt, ein Land, in dem man gut wohnen, arbeiten und leben kann. Dafür wollen wir die richtigen Weichen stellen.

- Eine starke Wirtschaft schafft gute Arbeitsplätze. Bis 2025 wollen wir erreichen, dass jeder der Arbeit sucht, auch einen Arbeitsplatz findet.
- · Uns ist es wichtig, dass es Familien in unserem Land gut geht. Deshalb wollen wir sie unter anderem mit mehr Kindergeld und einem höheren Kinderfreibetrag unterstützen.
- Wir wollen, dass die Menschen in unserem Land sicher leben. Wir werden dafür mehr Polizisten einstellen und sie gut ausstatten. Wir stehen an der Seite der Polizei und aller Sicherheitskräfte.
- · Eine gute Zukunft hat unser Land nur in einem starken Europa. Gemeinsam mit unseren europäischen Partnern werden wir Europa weiter stärken für die Herausforderungen unserer Zeit – mit mehr Wachstum, mehr Arbeitsplätzen und mehr Sicherheit.

Deutschland steht gut da; das ist ein Erfolg der Menschen in unserem Land. Für sie alle macht die CDU Politik, und das wollen wir weiter tun. Für ein Deutschland, in dem wir gut und gerne leben. **Dafür bitte ich Sie um Ihre Unterstützung:** Am 24. September mit beiden Stimmen für die CDU.

Come White

Angela Merkel

Bundeskanzlerin, Vorsitzende der CDU Deutschlands





am 24. September ist Bundestagswahl und Sie sind aufgerufen, Ihren Wahlkreisvertreter zu wählen. In den vergangenen acht Jahren habe ich unseren Kreis im Deutschen Bundestag als direkt gewählter Abgeordneter vertreten. Heute möchte ich Sie erneut um Ihr Vertrauen bitten.

Mit Angela Merkel an der Spitze der Regierung ist unser Land in guten Händen. Gemeinsam haben wir in Deutschland viel erreicht.

- Mit sparsamer Haushaltspolitik erwirtschaften wir Überschüsse und können endlich Schulden zurückzahlen.
- Noch nie waren so viele Menschen beschäftigt.
 Sozial ist, was Arbeit schafft.
- Unser Sozialstaat ist verlässlich: Die Renten sind gestiegen, für die Pflege ist mehr Geld da.

Damit Deutschland auf Erfolgskurs bleibt, bitte ich Sie um beide Stimmen für die CDU und Angela Merkel. Für ein Deutschland, in dem wir gut und gerne leben.

Ihr

Jean le your

- Q 04331 14 16 0
- johann-wadephul.de
- ⟨ /johann.wadephul
- ☑ JoWadephul
- joWadephul



JOHANN WADEPHUL

54 Jahre, verheiratet, 3 Töchter

- 4 Jahre Soldat in Rendsburg
 Jurastudium in Kiel | Rechtsanwalt
- · 2000 2009 Landtagsabgeordneter
- · seit 2009 Mitglied des Deutschen Bundestages
 - · Vorsitzender des Vermittlungsausschusses von Bundestag und Bundesrat (alternierend)
 - Vorsitzender des Ausschusses für Geschäftsordnung, Immunität und Wahlprüfung
 - Mitglied im Auswärtigen Ausschuss
 - · Mitglied im Ältestenrat

Hobbys:

Fußball (selbst spielend im FC Bundestag und als Fan), Laufen und Radfahren, Lesen, unser Garten





Die freie und offene Debatte vor dem Plenum des Deutschen Bundestages steht für mich im Mittelpunkt meiner parlamentarischen Arbeit. Hier tauschen wir Argumente aus – hier muss die Bundesregierung ihre Politik begründen.

"HIER IM PARLAMENT SCHLÄGT DAS HERZ DER REPUBLIK."

(NORBERT LAMMERT)

Als Vorsitzender des Vermittlungsausschusses von Bundestag und Bundesrat suche ich Kompromisse.

Abwechselnd mit Hamburgs Bürgermeister Scholz leite ich den Vermittlungsausschuss. Meine Aufgabe ist es, eine Einigung dann zu finden, wenn der Bundesrat ein vom Bundestag beschlossenes Gesetz ablehnt.

Der Geschäftsordnungs- und Wahlprüfungsausschuss hat eine wichtige ordnende Funktion.

Als Vorsitzender dieses Ausschusses habe ich mich für eine Stärkung der Minderheitenrechte der Opposition eingesetzt. Wir sorgen für einen fairen und reibungslosen Ablauf der Arbeit des Bundestages. Auch gehen wir Beschwerden von Bürgern nach Bundestags- und Europawahlen nach.

Im Zentrum des Interesses: Die Außenpolitik

Der Auswärtige Ausschuss ist viel beschäftigt.
Deutschlands Rolle in der internationalen Politik hat
– vor allem dank des Ansehens von Angela Merkel –
zugenommen. Als Berichterstatter für den Nahen und
Mittleren Osten gilt meine Arbeit den schwierigsten
Brennpunkten der Außenpolitik.